



## México es un país libre, independiente y soberano: Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (KARLA IBERIA).- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, destacó durante la Ceremonia del Día de la Bandera que se envió una iniciativa de Reforma Constitucional al **Congreso de la Unión**, “para recordar al mundo entero que México es un país libre, independiente y soberano y que su pueblo no permite la violación de su soberanía”.

Además, informó que la iniciativa establece que el pueblo de México, bajo ninguna circunstancia aceptará intervenciones, intromisiones o cualquier otro acto desde el extranjero que sea lesivo de integridad, independencia y soberanía de la nación, tales como golpes de Estado, injerencias en elecciones o violación del territorio mexicano sea por tierra, mar o espacio aéreo.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZpgImM0nA6JIK7F6g?e=L19oEr](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZpgImM0nA6JIK7F6g?e=L19oEr)